

## エネルギーと共生した 生活基盤を築くため

### 研修報告



～総務常任委員会 島根県浜田市議会研修～

浜田市は、島根県西部の中心に位置する人口6万3,000人の地方都市です。

三隅発電所1号機は、出力100万キロワットの石炭を燃料とする火力発電所ですが、同2号機については、中国電力が地球環境問題への対応や電力自由化の進展などを理由に計画を次々に変更したため、結果的に着工は平成26年度、運転開始は平成29年度と、当初に比べて13年も遅れています。

当町においても、広野火力発電所6号機の増設は、電力自由化の影響等により東京電力の総電力需要が落ち込んでいることなどから、今後も予断

良香・良食味で売出中の台湾米



## 国際競争力のある 安全な食糧の供給を

～産業常任委員会 台湾農業視察研修～

世界で一番うまいといわれる日本の米ですが、台湾でも品種の改良が次々と進み、良食味の米が栽培され始めています。

日本国内でも産地間の競争は激化していますが、一転して視野を広げ、海外との競争に目を向ける時期に来ているのかもしれません。

いずれにせよ、なお一層、安全な食糧の供給に努めなければならぬと痛切に感じました。



中国電力との関わり方について話を聞く

間を置き、もう少しさまざまな観点から検討したいということなので、町民が納得の行く施設をつくるよう要望し、了承しました。

## 化と対象年齢の引き上げ 乳幼児医療費の窓口無料

町としては、あと1年の猶予期間を置き、もう少しさまざまな観

点から検討したいということなので、町民が納得の行く施設をつくるよう要望し、了承しました。

県の指導では、特別養護老人ホームは、入所者が少ないほど採算性が悪くなるため、今後建設する施設については、80床以上のものが望ましいそうです。

## (2) 乳幼児医療費の窓口無料化と対象年齢の引き上げ

町として、あと1年の猶予期間を置き、もう少しさまざまな観

点から検討したいということなので、町民が納得の行く施設をつくるよう要望し、了承しました。

ホームは、入所者が少ないほど採

算性が悪くなるため、今後建設す

る施設については、80床以上のもの

のが望ましいそうです。

ホームは、入所者が少ないほど採

算性が悪くなるため、今後建設す